
日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
＜ №70 2012.3.18＞ 連絡先 402-1622

こんにちは 松坂みち子 です

「
『
大
丈
夫
』
と
い
う
漢
字
の
な
か
に

は
、
『
大
』
の
字
と
、
『
人
』
の
字
が
そ

れ
ぞ
れ
に
入
っ
て
い
る
。
人
は
ど
ん
な
ち
っ

ぽ
け
で
も
、
大
き
く
生
ま
れ
変
わ
れ
る
ん

だ
よ
。
」
こ
う
話
し
て
く
れ
た
先
生
が
い

ま
し
た
。
「
『
大
』
と
『
人
』
が
三
つ
あ

る
。
だ
か
ら
『
大
丈
夫
』
。
」
こ
の
言
葉

に
ぼ
く
は
助
け
ら
れ
て
い
ま
す
。
自
分
で

も
少
し
声
に
出
し
て
言
っ
て
み

る
。
な
ぜ
か
、
心
強
い
ん
で

す
。
ど
ん
な
場
面
で
も
慌
て

ず
、
大
丈
夫
と
い
う
言
葉
を
。

そ
し
て
そ
れ
を
誰
か
に
も
。

あ
る
方
か
ら
頂
い
た
メ
ー
ル

で
す
。
言
わ
れ
て
な
る
ほ
ど
と
。

人
の
心
を
落
ち
着
か
せ
る
不

思
議
な
言
葉
「
大
丈
夫
」
。
気

持
ち
が
落
ち
込
ん
だ
時
、
心
が

弱
く
な
っ
た
時
、
「
大
丈
夫
」
と
声
に
出
し

て
言
っ
て
み
る
こ
と
で
気
持
ち
が
救
わ
れ
る

よ
う
な
気
が
し
て
き
ま

し
た
。

心
が
疲
れ
た
と
き
に

言
っ
て
み
ま
せ
ん
か
。

「
大
丈
夫
」

みち子のひとりごと

「大丈夫」

水利権者の同意が必要
産廃最終処分場問題･･･南畑議員の一般質問より

開会中の2月議会で、共産党の南畑議員が産廃最終処分場問題で、

一般質問を行いました。

事業者は１月に、埋め立て位置を南谷池の西側部分のみとする、処

分場の面積や容積などの変更を行ないました。これにより、南谷池は

埋め立てられなくなります。しかし、処分場に隣接して作られる浸出

水処理施設の排水を南谷池や水路に流す場合や、水路の形を変えて調

整池を作る時には、水利権者の同意が必要かと南畑議員が質したとこ

ろ、市は「同意は必要」と答えました。

また、阪南市はすでに搬入路について事業者と協議を行い、阪南市

内を通行しないよう意見を出し、事業者も認めています。そのことか

ら搬入車両はすべて和歌山市側からということになり、搬入路は子ど

もたちの通学路とも重なっていることから影響

が予想されます。南畑議員は、実際に現地調査

した結果も示して、市独自に搬入台数等の調査

をするよう求めました。さらに、教育委員会に

対しても、保護者の意見をよく聞くことや、交

通量の実態調査を行うことを求めました。



こんにちは松坂みち子です No.70

集会テーマソング

明日（あした）はすばらしい
作詞 川口貴生

頬にあたる風は

冷たいけれど

春がそこまで

やってきている

ポケットから

手を出してつながろう

君はいつでも

ひとりじゃないんだ

誰でも同（おんな）じ

いのちの火を燃やして

輝くために

生きているのだから

風が吹くこの道を 歩いていこう

長い冬の向こうに 明日が待っている

みんなで声をあわせ 歌っていこう

この空の向こうの 明日はすばらしい

原発ゼロ！大集会 大成功！
西の丸に2500人が集い
1500人による人文字もくっきり

参加のみなさん、お疲れさまでした。参加できなかったみなさん、西の丸広場が人で埋

め尽くされる集会となりました。福島から避難してきている若いお母さんの発言が胸に

しみました。原発はいらないという思いがますます強くなりました。原発がなくなるま

で、ご一緒に力を合わせましょう。（写真は「いのち守ろう県民大集会」公式ブログより）

夜が明ける前の 暗闇のなか

朝はそこまで やってきている

眠れずに流した 涙を拭いて

君はいつでも ひとりじゃないから

誰かが誰かの 犠牲にされるような

世界なんて もう終わりにしよう

闇はまだ深いけれど 歩いていこう

長い夜の向こうに 明日が待っている

みんなで声をあわせ 歌っていこう

この空の向こうの 明日はすばらしい

松坂はここにいます


